

Falta de fondos alerta a INE

SARAHÍ URIBE

La negativa del gobierno de Nayarit a entregar los 200 millones de pesos necesarios para organizar los comicios locales prendió la alerta en el Instituto Nacional Electoral (INE), que ordenó revisar la situación presupuestal de los 32 organismos estatales responsables de los preparativos para la jornada del 6 de junio.

Este viernes, el Gobierno de Nayarit comunicó en una carta su decisión al Instituto Electoral de Nayarit, argumentando que “la pandemia provocada por el Covid-19 y el desastre financiero heredado, hace que los pocos recursos disponibles sean destinados de manera prioritaria a los servicios de salud y educación”.

Ese mismo día, también en una carta, pero dirigida al presidente Andrés Manuel

López Obrador, el gobernador nayarita Antonio Echevarría le hizo saber su adhesión al Acuerdo Nacional por la Democracia y le aseguró que en esa entidad habrá elecciones apegadas a la legalidad, la transparencia y la imparcialidad.

En paralelo, el Gobierno de Echevarría emitió un comunicado para pedirle al INE encontrar las soluciones económicas para garantizar la elección para renovar la gubernatura, ayuntamientos y Congreso local en tiempo y forma.

La noticia encendió la alerta al interior del INE. En su sesión de este viernes, los integrantes del Consejo General condenaron el inédito anuncio. “Estamos frente a una circunstancia inédita en la vida democrática del país. Lo digo con mucha preocupación”, expresó el consejero presidente, Lorenzo Córdova Vianello.

Si bien garantizó que la elección en Nayarit está garantizada, Córdova Vianello solicitó a la Secretaría Ejecutiva que en la próxima sesión del Consejo General se

presente un informe de la situación presupuestal de los 32 Organismo Públicos Locales y de los riesgos para la organiza-

ción de los procesos electorales.

Los 200 millones de pesos que el gobierno de Nayarit negó al Instituto Estatal Electoral serían para organizar los comicios y también para las prerrogativas de los partidos políticos.

De acuerdo con el calendario electoral para esa entidad, la campaña para la gubernatura inicia el 4 de abril y concluye el 2 de junio. Para las diputaciones y los ayuntamientos el periodo va del 4 de mayo al 2 de junio.



El gobierno de Nayarit pide al INE encontrar solución económica para garantizar la elección /CORTESIA INE

